

ASOCIACIÓN EL POLVORÍN AMAPA IES EL ARGAR

A las madres y padres del alumnado del IES El Argar:

Me dirigo a ti como madre y presidenta del AMPA El Polvorín del IES El Argar, tras la renovación del equipo directivo de la asociación que tuvo lugar en febrero de este año.

En estos días difíciles, hemos seguido nuestras reuniones a través de videoconferencia y hemos dado el apoyo a las delegadas de clase y también al profesorado con una carta de reconocimiento a su labor, donde les hemos trasladado las sugerencias que nos habéis hecho llegar a través de distintos medios.

La situación que estamos viviendo no nos ha permitido desarrollar, en el tiempo que quedaba de curso, las propuestas e ideas que con tanta ilusión habíamos ya acordado en la nueva Junta Directiva: la primera de ellas presentarnos e iniciar un contacto y diálogo entre todos.

Seguimos adelante. Entendemos que la labor de la asociación va a ser muy positiva y fructífera si seguimos juntos en este camino. Nos quedan muchas cosas por vivir.

Atentamente,
Amor Mineva Martínez Moreno

INSCRIPCIÓN AMPA EL POLVORÍN CURSO 2022 /2023 IES EL ARGAR

Nombre del padre/tutor legal: _____

Dirección: _____

Número de teléfono: _____

Correo electrónico: _____

Firma sobre el nombre impreso de la madre, padre o tutor/a

PARA FIRMAR ESCRIBE DNI Y FECHA DE NACIMIENTO DE QUIEN FIRMA

Cuota del AMPA 15 € por familia al año. Ingreso en la cuenta:

ES 44 3058 0092 9827 2002 3902

Enviar el justificante del ingreso y los datos de la inscripción a ampaesolargare@gmail.com

SOCIACION EL POLVORIN. IES "EL ARGAR"

A LAS MADRES Y PADRES DEL ALUMNADO DEL IES EL ARGAR:

Me dirijo a ti como madre y presidenta del AMPA "El Polvorín" del IES El Argar tras la renovación del equipo directivo de esa asociación.

Después de superar la difícil etapa que nos tocó vivir a todos con motivo de la pandemia por el COVID; estamos deseosas/os de retomar las actividades de la asociación, paralizadas en cierto modo por ese extraordinario y lamentable motivo.

Aunque de modo muy sigiloso la asociación ha venido trabajando desde 2018, año en que formo esta nueva directiva de la que soy presidenta. Sin ir mas lejos, el año pasado fue determinante nuestra participación para la organización y celebración de la puesta de bandas del alumnado de 4º, y digo determinante porque sin ella los alumnos/as de 4º no se hubieran podido poner las bandas.

Este año ya hemos empezado a trabajar con el mismo entusiasmo para la puesta de bandas. Tenemos ganas de hacer cosas por y para los alumnos/as del IES "El Argar", pero sin la ayuda y colaboración de los padres y madres, está claro que no podemos.

Tenemos que estar todos y aunar esfuerzos para alcanzar objetivos en favor de nuestros/as niños/as.

No te quedes al margen. Colabora!

Muchas gracias

Atentamente-

Amor Minerva Martínez Moreno

